

LUCIEN WILLIAME

MEMBRE EFFECTIF.

Notre société a fait une perte sensible en la personne de Lucien Williame, un de ses membres fondateurs.

Né à Lessines, le 25 novembre 1804, Lucien Williame entra de bonne heure dans l'administration des contributions. Il occupa successivement les postes de receveur à Bièvre, à Mominies, à Silly et à Clermont.

L'aménité de son caractère, l'empressement qu'il mettait à rendre service, sa loyauté à toute épreuve lui avaient valu l'estime de tous ; aussi lorsqu'en 1868 il prit sa retraite et obtint sa pension, il fut vivement regretté de ses supérieurs et de toute la population de Clermont.

Il vint alors habiter Enghien pour y jouir d'un repos légitimement mérité. Malgré sa modestie et son désir de vivre inaperçu, il ne tarda pas à conquérir, par ses estimables qualités, les sympathies des habitants.

Williame aimait les lettres et les sciences. Après les heures consacrées aux arides fonctions de la comptabilité, il prenait plaisir à employer ses loisirs à la lecture et à l'étude, spécialement de l'histoire nationale.

Il accueillit avec faveur le projet formé, en 1878, de constituer à Enghien une société archéologique et s'empressa d'accepter le titre de membre effectif. Son âge avancé ne lui permit pas de prendre part aux travaux de notre Cercle archéologique, néanmoins ce fut avec bonheur qu'il reçût nos premières publications.

Williame mourut à Enghien le 9 février 1883, emportant dans la tombe les regrets unanimes de ses amis, de ses collègues et de ses concitoyens d'adoption.

E. MATHIEU.